

令和7年度 ご挨拶

地域から愛され続けてきた本校は、今年度124周年を迎えました。明治・大正・昭和・平成・令和と5つの時代を経て歴史を刻んできた伝統ある学校です。その長い歴史ある伝統と文化を受け継ぎつつ、これからの予測困難な時代を生き抜く逞しさを身に付けた児童の育成を目指しています。

#### 【学校教育目標】

- よく考え進んで実行する子
- なかよく助け合う子
- 心も体もきたえる子

本校は、足立区教育委員会指導力向上中核校として「外国語活動・外国語科」での研究を継続して行っており本年度は6年目となります。基礎学力の向上に重点を置くとともに、本校ならではの取り組みである、落語・将棋・百人一首・俳句を通して日本の伝統文化に親しむ時間も大切にしています。

様々な教育活動を通して、子供たち・保護者・地域の皆様、教職員の「笑顔があふれ、また、明日行きたいと思える学校」を創っていきます。

足立区立洲江小学校 校長

### ～目指せ「あ・い・う・え・お」～

#### ◆「あ」あいさつ

→自分も相手もいい気持ちになります。

#### ◆「い」一生懸命勉強

→自ら学ぼう。できた・分かった・がんばった!

#### ◆「う」運動

→元気に運動して体を鍛えましょう。運動大好き体力UP

#### ◆「え」笑顔

→笑顔いっぱいクラスや学校にしていきましょう。

#### ◆「お」お友達にやさしく

→お友達に優しくするとお友達がたくさんできます。

